



USER MANUAL

BEDIENUNGSANLEITUNG

Shower Chair BUTTERFLY and CLASSIC
Duschhocker BUTTERFLY und CLASSIC



PLEASE READ THIS MANUAL CAREFULLY TO ENSURE SAFE USAGE AND MAINTENANCE

INTRODUCTION

Thank you for deciding to purchase one of our shower chairs. When used correctly it is designed to give many years of reliable trouble-free service.

PLEASE NOTE:



This equipment must be installed by a competent person.
136 kg (300 lbs) weight limit.

Do not exceed the weight limit stated. Doing so could put the user at risk.

BEFORE USE

1. Carefully remove all packaging. Avoid using any knives or other sharp instruments as this may damage the product.
2. Check the product for any visible damage. If you see any damage or suspect a fault, do not use the product, but contact your supplier immediately for support.
3. If all parts are okay, please dispose the packaging according to the local waste guidelines.

PART LIST

CLASSIC / BUTTERFLY

- 1 x seat board
- 5 x washer
- 5 x screw
- 1 x frame A
- 1 x frame B
- 4 x legs

SPECIFICATIONEN

CLASSIC / BUTTERFLY

- Length: 53 cm
- Height: 46 - 56 cm
- Width: 44 cm

Frame Material: Aluminium + PE HD

Weight Capacity: 136 kg

ASSEMBLY

TOOL-FREE ASSEMBLY. YOU DO NOT NEED A SCREWDRIVER. PLEASE MAKE SURE THE SCREWS ARE FIRMLY FIXED!



Lay the seat board flat on the floor so that the seating area faces the floor.



Identify frame A. (When stood up frame A has a flat top and a cut-out on the underside of the tube).



Attach frame A to the seat board, using 2 x screws and 2 x washers.



Identify frame B. (When stood up frame B has a cut-out on the top of the tube and the underside of the tube is flat).



Attach frame B to the seat board, using 2 x screws and 2 x washers.



Secure both frames to the seat board using 1 x screw and 1 x washer.



Take one of the legs and put it onto one of the frame ends. Push down the securing pin and twist the leg to the side to allow you to slide the leg up or down to the desired height.



If you found the correct height, rotate the leg back to allow the securing pin to pop out of the hole and fix the height at the correct setting. Make sure the securing pin popped out completely.



Repeat steps 7 and 8 for each leg, ensuring that all four legs are set to the same height setting.

HEIGHT ADJUSTMENT

For adjusting the height, please look at ASSEMBLY point 7-9.

CLEANING

All of the product components are manufactured from quality materials. However, it is very important that you only clean your shower chairs and stools using a non-abrasive cleaner or mild detergent with a soft cloth, avoid using lime scale remover.



WARNING! Abrasive cleaners e.g. AJAX and or abrasive cleaning pads will seriously damage your product beyond repair. Do not exceed 50°C when cleaning the seat as this will permanently damage the plastic.

NOTE: Regular daily cleaning will reduce the buildup of limescale on your product.

REISSUE

If you reissue or are about to reissue this product, please thoroughly check all components for their safety. This includes:

- Bent or damaged tubes or cracks at the tube joints.
- Elongated adjustment holes.
- Loose or worn fasteners
- Smooth, worn or split ferrules (rubber tips).

REPLACE ALL WORN, MISSING OR DAMAGED PARTS WHERE NECESSARY. IF IN ANY DOUBT, PLEASE DO NOT ISSUE OR USE, BUT IMMEDIATELY CONTACT YOUR SUPPLIER FOR SERVICE SUPPORT!

CARE & MAINTENANCE

Please make a check of the product at regular intervals or if you have any concerns.

IMPORTANT INFORMATION

The information given in this instruction booklet must not be taken as forming part of or establishing any contractual or other commitment by DMEone or its agents or its subsidiaries and no warranty or representation concerning the information is given.

Please exercise common sense and do not take any unnecessary risks when using this product; as the user you must accept liability for safety when using the product.

Please do not hesitate to contact the person who issued this product to you or the manufacturer (detailed below) if you have any queries concerning the assembly/use of your product.

LIMITED LIFETIME WARRANTY

- The shower chairs have a limited lifetime warranty to be free of manufacturing defects in materials and workmanship under normal applications.
- If this product becomes inoperable due to defect and requires repair, return the product with all component pieces and proof of purchase to your local dealer.
- This warranty does not cover any shipping/transport costs.
- This warranty does not apply if the product is subject to misuse, neglect, rough handling or damage.

BITTE LESEN SIE DIESES HANDBUCH SORGFÄLTIG, UM DIE SICHERHEIT BEI DER NUTZUNG ZU GEWÄHRLEISTEN

EINFÜHRUNG

Vielen Dank, dass Sie sich für unseren Duschhocker entschieden haben. Wenn Sie den Duschhocker richtig verwenden und pflegen, wird er Ihnen viele Jahre gute Dienste leisten.

BITTE BEACHTEN SIE:



Der Duschhocker muss von einer sachkundigen Person aufgebaut werden.

136 kg maximale Belastung

Überschreiten Sie das zulässige Gewicht nicht! Es kann den Nutzer in Gefahr bringen.

VOR DEM 1. GEBRAUCH:

1. Nehmen Sie die einzelnen Teile aus der Verpackung. Verzichten Sie dabei auf Messer oder andere scharfe Gegenstände für das Öffnen, da Sie damit das Produkt beschädigen können.
2. Kontrollieren Sie bitte alle Teile auf sichtbare Beschädigungen. Bitte benutzen Sie das Produkt nicht, wenn Sie eine Beschädigung entdecken oder eine Fehlfunktion vermuten. Kontaktieren Sie umgehend den Händler für Unterstützung.
3. Wenn alle Teile in Ordnung sind, entsorgen Sie die Verpackung entsprechend der örtlichen Abfallrichtlinien.

TEILELISTE

CLASSIC / BUTTERFLY

- 1 x Sitz
- 5 x Unterlegscheibe
- 5 x Schrauben
- 1 x Beinteil A
- 1 x Beinteil B
- 4 x Fußteil

SPEZIFIKATIONEN

CLASSIC / BUTTERFLY

- Länge: 53 cm
- Höhe: 46 - 56 cm
- Breite: 44 cm

- Material des Rahmens: Aluminium + PE HD
- Max. Nutzergewicht: 136 kg

MONTAGE



Legen Sie den Sitz flach auf den Boden, sodass die Unterseite nach oben zeigt.



Suchen Sie das Beinteil A. (Beinteil A hat, wenn es steht, oben eine flache Oberseite und unten eine Aussparung).



Setzen Sie das Beinteil A in die vorgesehenen Aussparungen in der Sitzfläche ein und schrauben Sie es fest. Nutzen Sie dafür 2 Schrauben und 2 Unterlegscheiben.



Nehmen Sie nun das Beinteil B. (Beinteil B hat, wenn es steht, oben eine Aussparung und unten eine flache Unterseite)



Setzen Sie das Beinteil B in die vorgesehenen Aussparungen in der Sitzfläche ein und schrauben Sie es fest. Nutzen Sie dafür 2 Schrauben und 2 Unterlegscheiben



Schrauben Sie nun die Beine in der Mitte, dort wo sie sich kreuzen, fest.



Nehmen Sie ein Fußteil und stecken Sie es auf ein Ende des Beinteils. Drücken Sie nun den Sicherheitspin ein und drehen Sie das Fußteil zur Seite, damit Sie es einfacher hoch und runter schieben können.



Wenn Sie die gewünschte Höhe eingestellt haben, drehen Sie das Fußteil wieder so, dass der Sicherheitspin in das gewünscht Loch einrasten kann. Prüfen Sie, dass der Sicherheitspin auch richtig eingerastet ist!



Wiederholen Sie die Schritte 7 und 8 bei den anderen Beinen, bis alle Beine auf der gleichen Höhe eingestellt sind.

FÜR DIE MONTAGE WIRD KEIN WERKZEUG BENÖTIGT. DIE SCHRAUBEN KÖNNEN PER HAND ANGEBRACHT WERDEN. BITTE STELLEN SIE SICHER, DASS DIE SCHRAUBEN FEST ANGEZOGEN SIND UND DER SITZ FEST IST!

EINSTELLUNG DER SITZHÖHE

Zur Einstellung der Sitzhöhe gucken Sie unter Montage Punkt 7 bis 9.



PASSEN SIE BEIM EINSTELLEN DER HÖHE AUF IHRE FINGER AUF, DASS SIE DIESE NICHT EINQUETSCHEN.

REINIGUNG

Der Duschhocker besteht aus qualitativ hochwertigen Materialien. Dennoch sollte der Duschhocker nur mit milder Seife und Wasser, sowie einem weichen Tuch gereinigt werden. **WARNUNG!** Verwenden Sie niemals organische Lösungsmittel, Kalkentferner oder Schwämme mit rauer Oberfläche. Diese beschädigen den Duschhocker. Kein Wasser verwenden, das heißer ist als +50°C. Dies schädigt das Plastik des Duschhockers dauerhaft!



BITTE BEACHTEN SIE: Eine Reinigung nach jeder Benutzung vermindert die Bildung von Kalkablagerungen!

WIEDERVERWENDUNG/ WEITERGABE

Wenn Sie dabei sind, dieses Produkt erneut zu verkaufen bzw. weiterzugeben, überprüfen Sie sorgfältig alle Komponenten auf ihre Sicherheit. Das beinhaltet zu überprüfen, ob es:

- verbogene oder beschädigte Rohre oder Risse an Rohrverbindungen gibt
- die Einstelllöcher vergrößert sind
- es lockere, oder abgenutzte Befestigungselemente gibt und
- ob die Gummifüße abgenutzt sind, oder Risse haben.

ERSETZEN SIE BEI BEDARF ALLE VERSCHLISSENEN, FEHLENDEN ODER BESCHÄDIGTEN TEILE. IM ZWEIFELSFALL GEBEN SIE DAS PRODUKT BITTE NICHT AUS BZW. VERWENDEN SIE ES NICHT WEITER, SONDERN WENDEN SICH UMGEHEND AN IHREN LIEFERANTEN, UM SERVICEUNTERSTÜTZUNG ZU ERHALTEN!

PFLEGE & WARTUNG

Bitte überprüfen Sie das Produkt in regelmäßigen Abständen oder bei Bedenken.

WICHTIGE INFORMATION

Die in dieser Bedienungsanleitung enthaltenen Informationen dürfen nicht als Teil einer vertraglichen oder sonstigen Verpflichtung von DMEone oder seinen Vertretern oder Tochtergesellschaften angesehen werden, noch begründen sie diese. Es wird keine Garantie oder Zusicherung hinsichtlich der Informationen gegeben.

Bitte lassen Sie Ihren gesunden Menschenverstand walten und gehen Sie bei der Verwendung dieses Produktes keine unnötigen Risiken ein. Als Benutzer müssen Sie die Verantwortung für die Sicherheit bei der Verwendung des Produktes übernehmen.

Bitte zögern Sie nicht, sich an die Person zu wenden, die Ihnen dieses Produkt ausgehändigt hat, oder an den Hersteller (s. unten), wenn Sie Fragen zur Montage / Verwendung Ihres Produktes haben.

EINGESCHRÄNKTE LEBENSLANGE GARANTIE

- Für die Duschhocker gilt eine begrenzte, lebenslange Garantie, dass sie bei normalem Gebrauch frei von Herstellungsfehlern in Material und Verarbeitung sind.
- Wenn Ihr Produkt aufgrund eines Defektes nicht mehr funktionsfähig ist und eine Reparatur erforderlich ist, wenden Sie sich an Ihren Händler. Reichen Sie das Produkt mit allen Komponenten und Kaufbeleg ein.
- Diese Garantie deckt keine Versand- / Transportkosten ab.
- Diese Garantie gilt nicht, wenn das Produkt Missbrauch, Vernachlässigung, grober Behandlung oder Beschädigung ausgesetzt ist.

	Manufacturer Hersteller	Zhongshan Qunn Medical Equipment Co., Ltd No. 108 Zhaoyi Road, Dongsheng Town, Zhongshan City, Guangdong Province, China
	Date of Manufacturer / Produktionsdatum	
	Consult the Instructions for Use / Gebrauchsanweisung beachten	
	Medical Device / Medizinprodukt	
	EU Authorized Representative Europäischer Bevollmächtigter	Luxus Lebenswelt GmbH Kochstr. 1, 47877 Willich, Germany info.m@luxuslw.de
	Importer Importeur	DMEone GmbH Lütke Haar 13, 59602 Rüthen, Germany info@dmeone.de

CUSTOMER SERVICE / KUNDENSERVICE



+49 2952 / 970 958 - 90

info@dmeone.de • www.dmeone.de



Lütke Haar 13 | DE-59602 Rüthen

